

EHINGER **FREUNDESKREIS** FÜR MIGRANTEN e.V.

Ideenfrühstück "Perspektive Zusammen"

Wie gelingt Integration? Interviews und Gespräche über Gelingensfaktoren, Stolpersteine und Möglichkeiten zur Integration...

Der Freundeskreis für Migranten ist Kooperationspartner beim Ideenfrühstück "Perspektive Zusammen".

Vor gut drei Jahren sind wir in Ehingen mit dem Projekt „Perspektive Willkommen“ gestartet. Es galt, den vielen Menschen, die zu uns kamen, Schutz zu gewähren und mit den nötigsten Dingen zu versorgen. Sie sollten sich gut aufgenommen fühlen.

Durch das Engagement vieler Institutionen und Ehrenamtlicher haben wir das in Ehingen in vorbildlicher Weise geschafft. Doch die Herausforderung bleibt:

Wie gelingt Integration?

Diese Frage gilt nicht nur für die Geflüchteten von damals, sie gilt auch für Zuwandernde, die hier Arbeit suchen, für Familienmitglieder, die nachziehen, für EU-Bürger, die ihren Wohnsitz frei wählen.

Nun wird der Faden aufgegriffen: mit Menschen, die schon lange oder auch noch nicht so lange in Ehingen leben, soll eine „Perspektive Zusammen“ entwickelt werden. Das "Ideenfrühstück" im Bürgerhaus Oberschaffnei am Samstag, dem 6. Juli 2019, bietet von 9:30 bis 13:00 Uhr den Rahmen für Interviews und Gespräche über Gelingensfaktoren, Stolpersteine und Möglichkeiten zur Integration.

Den Einladungsflyer finden Sie [hier](#).

u.helldorff 04.06.2019

Dieser Artikel wurde bereits 5960 mal angesehen.

